Concreta Banorte adquisición de "Uniteller", compañía remesadora en los Estados Unidos

18 ene 2007

Monterrey, N.L., a 18 de Enero de 2007 - Grupo Financiero Banorte (BMV: GFNORTE O) anunció hoy el cierre de la transacción de compra del 100% de las acciones de UniTeller Holdings, Inc. empresa transmisora de remesas con operaciones en los Estados Unidos. La adquisición se completó tras recibir la aprobación de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en México y de todos los estados de la Unión Americana en los que opera UniTeller y que regulan la industria de transferencia de dinero en ese país. La transacción fue originalmente anunciada el 26 de Abril del 2006.

Con sede en Nueva Jersey, Estados Unidos, UniTeller cuenta con una red de casi 1,000 agentes en ese país, además de que mantiene acuerdos con diversas instituciones financieras y compañías en Latinoamérica y Filipinas con más de 4,000 puntos de pago en 19 países, entre ellos México.

La compañía opera en 41 estados de la Unión Americana, lo que le concede una cobertura de 97% de la población hispana en E.U.A. con presencia en las entidades desde donde se envía el 96% de las remesas a América Latina. Tan sólo en el 2006, UniTeller procesó más de 1.2 millones de remesas, por un monto cercano a los \$365 millones de dólares. Aproximadamente el 45% de las transferencias de la Compañía tiene como destino México.

UniTeller cuenta tanto con una sólida plataforma tecnológica, como de regulación interna, lo que le permitirá soportar el crecimiento de la industria de remesas. Esta compañía, diseñó un sistema único para facilitar el envío de dinero entre un remitente y un beneficiario a través de una tarjeta de identificación que guarda información del usuario.

Con esta adquisición, Banorte consigue un papel importante en esta industria, y de igual manera, obtiene total presencia en la cadena de valor del negocio de remesas, al participar desde su inicio, captando los recursos de nuestros connacionales en el país vecino, transmitiendo el importe y finalmente pagando las remesas a los beneficiarios en México. Las remesas familiares se han convertido en un mercado muy interesante, con un crecimiento anual promedio del 19% en los últimos 10 años, mientras que se estima que en el 2006 los envíos desde Estados Unidos a México se aproximaron a los \$24,000 millones de dólares.

"Banorte era ya un importante jugador en la industria de remesas en México - considerando las transferencias realizadas a través de los bancos -, pero esta transacción nos permitirá llegar a un gran número de clientes no-bancarizados en ambos lados de la frontera, para los cuales ya estamos desarrollando productos específicos y tratos preferenciales", expresó Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte.

Esta compra está en línea con una serie de iniciativas de Banorte para servir al mercado hispano en Estados Unidos y sus familiares en México. En el 2004 Banorte lanzó la tarjeta Enlace Express®, enfocada a la bancarización de los receptores de remesas en México que a la fecha se cuentan con alrededor de 52,000 tarjeta-habientes.

"Nos hemos sorprendido con la capacidad de ahorro de los receptores de remesas que utilizan la tarjeta Enlace Express" comentó Antonio Ortiz Cobos, Director General de Banorte USA, "Estas tarjetas mantienen un saldo mensual por arriba del promedio de este segmento de mercado, lo cual indica la gran oportunidad que existe para bancarizar a los receptores de remesas".

En el pasado, Banorte concretó alianzas con bancos estadounidenses de cobertura nacional, como Wells Fargo, JPMorgan Chase y Bank of America, para pagar remesas, lo que complementa sus servicios financieros dirigidos a mexicanos en ambos países. En Noviembre del 2006, se finiquitó la compra del 70% de las acciones del INB, banco estadounidense basado en Texas, por lo que con UniTeller, Banorte completa su gama de productos y servicios binacionales para diferentes segmentos de la población, robusteciendo así la división de este Grupo Financiero en E.U.A. "Banorte USA", la cual comprende el negocio bancario (INB), remesas familiares (UniTeller) y servicios de banca privada a través de Banorte Securities Internacional, ubicada en la Ciudad Nueva York.

Acerca de Banorte

Grupo Financiero Banorte es el mayor banco mexicano de capital nacional, y es el quinto grupo financiero más importante en México con respecto a su nivel de activos, con una capitalización de mercado de \$7,881

millones de dólares. Cuenta con más de 1,000 sucursales y 3,050 cajeros automáticos que le otorgan una cobertura nacional. Ganador del premio "El Mejor Banco del Año 2000, 2005 y 2006" por la revista británica "The Banker". Calificado como "Grado de Inversión" por Standard & Poor's, Moody's y Fitch. Banorte disfruta de una exitosa historia de adquisiciones de instituciones financieras en México, tales como Afin Casa de Bolsa, Bancentro, Banpais y Bancrecer, adicionalmente, ha demostrado su capacidad como buen socio de negocios tras firmar un acuerdo comercial con la más importante aseguradora italiana, Assicurazioni Generali y al adquirir recientemente el banco estadounidense Inter National Bank. Visite la página de Banorte en http://www.banorte.com

Acerca de UniTeller

UniTeller fue fundada en 1994 y cuenta con licencias para operar en 41 estados de la Unión Americana, así como con casi 1,000 agentes recolectores a lo largo de los Estados Unidos. El equipo administrativo de UniTeller - que será retenido una vez completada la transacción -, significa para Banorte 60 años de experiencia en la industria de remesas en Estados Unidos. Sus oficinas corporativas están ubicadas en Rochelle Park, Nueva Jersey.

Visite la página de UniTeller en http://www.uniteller.com

ADVERTENCIA

Este comunicado de prensa y la información contenida en el mismo es proporcionada únicamente con el propósito de informar y no constituye ni debe ser interpretado como una oferta para vender o comprar valores emitidos por Banorte. Cualquier decisión con respecto a dichos valores debe hacerse única y exclusivamente en base a la información publicada periódicamente por Banorte de conformidad con las leyes y demás disposiciones legales aplicables. El presente comunicado de prensa contiene ciertas declaraciones con respecto a acontecimientos futuros en relación con las intenciones, expectativas y proyecciones de Banorte el día de hoy en relación con las operaciones descritas en el mismo. Los resultados que efectivamente se obtengan pueden diferir significativamente de dichas proyecciones en virtud de que dichas proyecciones involucran riesgos y circunstancias desconocidas que pueden ocasionar que los resultados que se obtengan difieran significativamente de las expectativas de Banorte. Banorte no reconoce obligación alguna para actualizar dicha información.